



FORUM CHRÉTIEN MONDIAL

Forum Chrétien Mondial

Quatrième rassemblement mondial (GG4)

DESCRIPTION

- Date** du 15 avril (arrivée) au 20 avril (départ) 2024
- Lieu** Accra Ridge Church (inter-dénominationnelle), Gamel Abdul Nasser Road
- Thème** ‘Que le monde puisse connaître’ (Jean 17, 23)
- Participant(e)s** Les responsables de tous les grands courants du christianisme mondiale. La moitié d’entre eux provient des ‘traditionnelles’ Églises (anglicane, catholique, orthodoxe, protestante) et l’autre moitié des ‘jeunes’ Églises (évangélique, pentecôtiste, indépendante). Une attention particulière est accordée à l’inclusion de jeunes, de femmes et de responsables d’églises migrantes et de méga-églises.
- Objectif** se rencontrer au-delà des frontières confessionnelles, régionales, nationales, ethniques et culturelles **Que le monde puisse connaître** que nous sommes un en Christ. Ainsi, le rassemblement offrira de nombreuses occasions aux responsables d’Églises de s’inspirer mutuellement et d’Églises de s’inspirer mutuellement et d’échanger leurs points de vue sur des questions d’intérêt commun.
- Hôtes** Les représentant(e)s des églises et organisations nationales du Ghana accompagneront les préparatifs du rassemblement, accueilleront les participant(e)s internationaux et prendront part activement avec eux.
- Coûts** Les participant(e)s au GG4 sont invités à prendre en charge leurs frais de voyage et d’hébergement. Merci de vous référer au document « Informations sur les hôtels » pour connaître les options et les coûts. En outre, les participant(e)s sont tenus de verser une contribution pour aider à couvrir les frais du rassemblement (dont installations, interprétation, repas, navette d’aéroport le 15 et 20 avril, transport quotidien vers le lieu de la conférence, matériel, visites éducatives à Accra et sur la côte). Le montant de la contribution variera entre 550 \$US et 750 \$US selon la région. Les participant(e)s – personnes, Églises, organisations – sont encouragés à verser des contributions volontaires supplémentaires au ‘Fonds pour l’unité’, afin d’assurer un partage des ressources dans un esprit de solidarité avec les Églises du monde entier.